

DT brasileño Scolari dice que le gustaría dirigir al Madrid



Lisboa, 23 ene (RHC) El entrenador brasileño Luiz Felipe Scolari declaró hoy que si tuviera que elegir entre entrenar a un club español entre el Real Madrid o el Barcelona, se decantaría por el equipo blanco.

En este momento, si fuese invitado para uno de esos equipos, pienso que el Real Madrid se asemejaría más a mi estilo que el Barcelona, indicó el DT suramericano.

Scolari, actualmente al frente del Guangzhou Evergrande chino, habló también de la polémica sobre el mejor jugador del mundo entre el portugués Cristiano Ronaldo y el argentino Leo Messi, aunque los consideró diferentes.

Ronaldo es el jugador mejor del mundo porque él se hace el mejor del mundo, él se entrena para eso y se dedica a eso de una forma diferente a cualquier jugador. Messi no, Messi es la simplicidad de jugar al fútbol, es el genio puro, explicó.

No obstante, dice que si tiene que escoger entre alguno de los fenómenos que entrenó, se va por sus compatriotas, y dijo que Neymar será Balón de Oro en el futuro.

Me quedaría con Rivaldo, Ronaldo, Ronaldinho, todo erre. Lo que tuviese erre. Roberto Carlos, también. De aquí a dos años yo colocaría a Neymar en ese nivel, indicó.

Por último, el experimentado técnico de 68 años, que ganó el Mundial de 2002 con Brasil y que cuenta con 24 títulos en 35 años de carrera, manifestó también que le gusta la Canarinha actual.

El Brasil de Tite ha jugado muy bien, tiene identidad con el técnico, tiene identidad con el público y con el país, y es una selección que tiene que ser respetada así, aseveró.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/119242-dt-brasileno-scolari-dice-que-le-gustaria-dirigir-al-madrid>



Radio Habana Cuba